

NeedForTrip mit Max

Auch im Sommersemester wird es wieder die "NeedForTrip" Ausflugsreihe von Max geben. Dabei werden je Ausflug meist um die 12 km zu Fuß zurückgelegt, daher ist gutes bzw. bequemes Schuhwerk notwendig. Die dauern normalerweise 7-8 Stunden (Zeit mit Hin- und Rückfahrt)

Die Ausflüge sind **kostenlos**, ihr braucht lediglich euren **VVS-Ausweis**, da meistens die Züge oder S-Bahnen im VVS-Gebiet genutzt werden.

Die Touren finden nur statt, wenn die Kontaktsperre aufgehoben wird.

Bei Interesse melde dich bitte unter mentoring@ia.uni-stuttgart.de, damit wir dich in unseren E-Mail Newsletter Verteiler aufnehmen können. Dort verschicken wir alle Infos zu den anstehenden Wanderungen.

NeedForTrip with Max

This summer semester Max will organize another series of "NeedForTrip". We will go on seven different hikes. Each hike will be about 12 km, so good footwear will be good. Usually it takes 7-8 hours (with time in transport).

The trips are for free, you only need your VVS-ticket or your student ID.

The tours can only take place if the contact restrictions are cancelled.

If you're interested, please contact us via mentoring@ia.uni-stuttgart.de. We'll put you on our mailing list for all the upcoming events.